

# Hacerse un hueco entre 60.000 peticiones en grados muy cotizados

Un alto porcentaje de los alumnos supera el examen, pero una buena nota es necesaria para las titulaciones más demandadas, con Medicina y Enfermería como las preferidas

F. OLIVA  
SALAMANCA

La selectividad es la puerta de acceso a la formación universitaria y, aunque la mayoría de los que se presentan la supera, el caudal de peticiones es tal que, para algunas titulaciones, se precisa buenas notas y hasta de pruebas adicionales.

## RESULTADOS

### 95% de aptos

En la convocatoria de junio del año pasado, el 94,32% de los alumnos lograron superarlas: 2.442 de los 2.589 presentados. De los calificados como aptos, 1.489 lograron el aprobado, 885 obtuvieron notable y 68 fueron sobresaliente. De la provincia, 1.300 de los 1.368 que realizaron la prueba fueron calificados como aptos. Un total de 79 jóvenes fueron premiados por lograr más de 8,5; la mejor nota de la provincia fue un 9,45 del IES Vaguada de la Palma.

## INGLÉS

### La prueba oral, hasta 2014

En el Consejo de Universidades acordó hace unos días retrasar hasta 2014 la implantación de las pruebas orales de inglés en Selectividad, dada la imposibilidad técnica para su implantación para las universidades. En la actualidad se está realizando una prueba piloto de cara a su implantación, prevista para el próximo año, pero de sus resultados dependerá la decisión.

## SOLICITUDES

### Más de 60.000

Inmediatamente después de la prueba, se abre la preinscripción



Los alumnos premiados el año pasado por haber obtenido las mejores notas en la selectividad.

E.A.S.

(exclusivamente por Internet) en la que la Universidad de Salamanca tiene un papel preponderante en la Comunidad. El año pasado recibió 61.904 solicitudes, la que más de las cuatro universidades públicas de Castilla y León, de las que 15.438 marcaban como primera opción una titulación de la institución salmantina.

## NOTAS DE CORTE

### Requisitos adicionales

La existencia de plazas limitadas para algunas titulaciones hace que sea necesario superar determinadas notas de corte. El año pasado

la más alta fue el 12,601 del grado en Biotecnología. En Traducción e Interpretación y Ciencias de la Actividad Física y del Deporte hay que superar pruebas de evaluación.

## TITULACIONES

### Medicina y Enfermería reinan

En la lista de las diez más demandadas están algunas de las carreras más clásicas de la Usal, pero también titulaciones de los campus de otras ciudades. El año pasado, la que más registró fue Medicina, con 6.591; pero entre las tres opciones de Enfermería, en Salamanca, Ávila y Zamora,

que ocupan los siguientes puestos como las más exitosas de la universidad, sumaron casi 10.300 peticiones. En Béjar es Ingeniería Mecánica, con 199 peticiones el año pasado.

## MATRICULACIÓN

### Grados con más aceptación

La Usal tuvo 5.186 nuevos alumnos el curso pasado en sus grados. Los grados con más aceptación son los de las ramas de Ciencias Sociales y Jurídicas, que registró 1.884 nuevos alumnos, Ciencias de la Salud y el de Artes y Humanidades. ■

## EN DETALLE

### HORARIO Y CENTROS

Las pruebas darán comienzo hoy, 13 de junio, a partir de las 9 horas en las respectivas sedes. En la provincia de Salamanca los exámenes se realizarán en las facultades de Derecho, Farmacia y Psicología, además del Edificio FES (Campus Miguel de Unamuno) y del Aulario de San Isidro. A estos centros se unen la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y el IES Tierra de Ciudad Rodrigo.



### EL EXAMEN

La fase general consta de un comentario de texto, una prueba de Historia de la Filosofía o

Historia de España, otra de Lengua extranjera y un cuarto ejercicio. La fase específica es voluntaria, se limita a cuatro materias y permite mejorar la calificación obtenida en la fase general. La duración máxima será

de una hora y media, con un intervalo mínimo de 45 minutos entre uno y otro ejercicio.

### PROGRAMA

La primera prueba, hoy a las 9 horas, será el comentario de texto, y la jornada concluirá con

las pruebas de historia y lengua extranjera.

### FASES GENERAL Y ESPECÍFICA

Un total de 2.536 alumnos se han inscrito en la fase general y 130 proceden de los ciclos formativos de Formación Profesional y por lo tanto solo concurren a la fase específica.

### NOTA DE ADMISIÓN

Para la admisión a las enseñanzas en las que se produzca concurrencia competitiva se calculará la nota de admisión, en la que la nota media del Bachillerato supondrá el 60%, la nota de selectividad otro 40% y las calificaciones de un máximo de dos materias superadas de la fase específica a las que se aplicará una ponderación.